

5 décembre 2017

Solidaires International

Le bulletin de la commission internationale
de l'Union syndicale Solidaires



Solidaires

31 rue de la Grange aux Belles 75010 Paris
(33) 1 58 39 30 20 - contact@solidaires.org - solidaires.org

Numéro 104 – Décembre 2017

RENCONTRE DU RÉSEAU SYNDICAL INTERNATIONAL



Du 25 au 28 janvier, se tiendra la troisième rencontre du Réseau syndical international de solidarité et de luttes, près de Madrid. A partir de leurs pratiques et orientations communes, et dans le respect des différences, des délégations d'organisations syndicales venues de divers pays d'Europe, des Amériques, d'Afrique et d'Asie actualiseront l'appel qui fonde l'appartenance au Réseau. Nous approfondirons nos réflexions, propositions, revendications et stratégies d'action sur 4 thèmes : autogestion, migrations, répression et colonialisme. Une journée sera consacrée aux droits des femmes. Enfin, parce que notre syndicalisme n'a de sens qu'ancré dans le travail à la base, nous tiendrons des réunions par secteurs professionnels : ferroviaire, automobile, éducation, commerce, centres d'appel, santé, ... La liste n'est pas limitative et les organisations membres de Solidaires prendront toute leur place pour enrichir ce moment et construire l'avenir. La commission internationale coordonne notre présence à Madrid : inscrivez-vous auprès de votre fédération, syndicat national ou Solidaires départemental.

SAHARA OCCIDENTAL: REFERENDUM D'AUTODÉTERMINATION TOUJOURS ATTENDU

La 42^{ème} Conférence européenne de coordination et de soutien au peuple sahraoui (Eucoo), réunie en octobre à Vitry (Val de Marne) a réaffirmé le droit à l'autodétermination et à l'indépendance des Sahraouis dont le territoire est occupé depuis 42 ans par le Maroc. Plus de 300 participants - responsables politiques, associatifs, syndicaux (dont deux de Solidaires), militants des droits humains, délégués sahraouis, etc. - ont rappelé l'engagement du Conseil de sécurité à organiser - en 1992 !- la consultation de la population dans le cadre d'un plan de paix établi en 1991 sous les auspices de l'ONU et de l'OUA.

Solidaires International

Le bulletin de la commission internationale
de l'Union syndicale Solidaires

 **Solidaires**

31 rue de la Grange aux Belles 75010 Paris
(33) 1 58 39 30 20 - contact@solidaires.org - solidaires.org



Numéro 104 – Décembre 2017

RENCONTRE DU RÉSEAU SYNDICAL INTERNATIONAL



Du 25 au 28 janvier, se tiendra la troisième rencontre du Réseau syndical international de solidarité et de luttes, près de Madrid. A partir de leurs pratiques et orientations communes, et dans le respect des différences, des délégations d'organisations syndicales venues de divers pays d'Europe, des Amériques, d'Afrique et d'Asie actualiseront l'appel qui fonde l'appartenance au Réseau. Nous approfondirons nos réflexions, propositions, revendications et stratégies d'action sur 4 thèmes : autogestion, migrations, répression et colonialisme. Une journée sera consacrée aux droits des femmes. Enfin, parce que notre syndicalisme n'a de sens qu'ancré dans le travail à la base, nous tiendrons des réunions par secteurs professionnels : ferroviaire, automobile, éducation, commerce, centres d'appel, santé, ... La liste n'est pas limitative et les organisations membres de Solidaires prendront toute leur place pour enrichir ce moment et construire l'avenir. La commission internationale coordonne notre présence à Madrid : inscrivez-vous auprès de votre fédération, syndicat national ou Solidaires départemental.

SAHARA OCCIDENTAL: REFERENDUM D'AUTODÉTERMINATION TOUJOURS ATTENDU

La 42ème Conférence européenne de coordination et de soutien au peuple sahraoui (Eucoco), réunie en octobre à Vitry (Val de Marne) a réaffirmé le droit à l'autodétermination et à l'indépendance des Sahraouis dont le territoire est occupé depuis 42 ans par le Maroc. Plus de 300 participants - responsables politiques, associatifs, syndicaux (dont deux de Solidaires), militants des droits humains, délégués sahraouis, etc. - ont rappelé l'engagement du Conseil de sécurité à organiser - en 1992 !- la consultation de la population dans le cadre d'un plan de paix établi en 1991 sous les auspices de l'ONU et de l'OUA.

- Emplacement : réINVENTER le syndicalisme > A l'international > Le Bulletin international >
- Adresse de cet article :
<https://solidaires.org/Solidaires-international-no-104-Decembre-2017>